

COLLÈGE DES LIVAUDIÈRES. Une journée sportive

Le collège des Livaudières a organisé une journée cross-country avec toutes les sections de l'établissement.

Ce cross supervisé par l'équipe d'enseignants EPS du collège a pu être réalisé avec le concours tout au long de la journée de l'ensemble du personnel de l'établissement. Tous - y compris les élèves - étaient très contents de pouvoir enfin retrouver ce moment festif après l'annulation de l'édition 2020.

Les élèves filles et garçons des différentes sections se sont présentés pour parcourir des distances adaptées à chaque catégorie d'âges.

Tous les élèves du collège ont participé soit 620 élèves de la 6^e à la 3^e des sections générales et de SEGPA y compris 12 élèves



venant de l'IME.

Une très bonne ambiance a régné tout au long de la journée et les élèves qui ne couraient pas ont largement encouragé leurs camarades qui effectuaient leur circuit. Le beau temps présent a

également facilité l'organisation.

Une nouveauté à réitérer

Cette année pour la première fois, les élèves de CM2 des écoles publiques du secteur de Loudéac

étaient invités à participer à ce moment sportif convivial. Cinq écoles ont répondu présentes, deux de Loudéac Jacques Prévert et Jules Verne, l'école Fulgence Bienvenue d'Uzel, l'école La clé Verte de Langast et l'école Joseph Hudo de La motte.

Au total ce sont 105 CM2 et quelques CM1 qui ont été ravis de courir autour du collège qu'ils fréquenteront pour beaucoup l'an prochain. Tous sont repartis avec une médaille autour du cou pour avoir bouclé le parcours.

Chaque élève après la course a aussi eu le droit à un goûter offert par le collège.

Professeurs, administratifs, membres du personnel et élèves avaient tous la même expression en fin de journée « **Vivement l'année prochaine !** »



Le départ des élèves de troisième était très disputé pour obtenir les avant postes tout au long de la course.